



## Día Internacional de la Eliminación de las Violencias contra las Mujeres

En el **Día Internacional de la Eliminación de las Violencias contra las Mujeres**, el Ayuntamiento de San Mateo de Gállego reafirma su compromiso inquebrantable con la construcción de una sociedad igualitaria y libre de estas violencias, donde todas las mujeres puedan vivir en paz, dignidad y libertad.

La violencia de género no debe tener cabida en nuestro municipio, en nuestra sociedad ni en el mundo. Reconocemos que este problema global afecta a millones de mujeres y niñas en todo el planeta, y que su erradicación exige la acción conjunta de instituciones, comunidades y personas.

En este día, rendimos homenaje a todas las mujeres que han sufrido o sufren violencia de género y a sus hijos e hijas, víctimas de la violencia vicaria, y recordamos, con respeto y dolor, a aquellas que ya no están con nosotros, víctimas de la injusticia y la violencia machista. Todas ellas que suman la alarmante cifra de 1285, desde que en el año 2003 en España se comenzase a contabilizarlas como tal y de las cuales, 41 han sido asesinadas durante este año.

Desde el Ayuntamiento de San Mateo de Gállego nos comprometemos a continuar fortaleciendo las políticas públicas que protejan a las mujeres, fomenten su autonomía y castiguen a los agresores; a seguir trabando en la sensibilización y educación para erradicar estereotipos de género y prevenir todas las formas de violencia. Y, especialmente, a trabajar por la protección, información, asesoramiento y atención psicológica, educativa y social a las mujeres en situación de riesgo, a través de nuestro Servicio Social de Base.

En consonancia con el lema de Naciones Unidas para este 2024, *“Cada 10 minutos una mujer es asesinada. #NoHayExcusa. ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres”*, hacemos un llamamiento a los sanmateanos y sanmateanas a reflexionar sobre la necesidad de actuar de manera conjunta e inmediata. Este lema subraya la urgencia de fortalecer los esfuerzos colectivos para prevenir y erradicar todas las formas de violencia de género, recordándonos que el cambio comienza con cada uno de nosotros y nosotras.



## Ayuntamiento de San Mateo de Gállego

Invitamos a toda la ciudadanía a unirse al acto de lectura del manifiesto que tendrá lugar el día 25 a las 18 horas en la puerta del Ayuntamiento, como símbolo de nuestra unidad y rechazo contundente a la violencia de género.

Construyamos juntos un futuro de igualdad, respeto y justicia. Porque la erradicación de la violencia de género es una responsabilidad compartida, hacemos un llamamiento a la acción colectiva: denuncia, actúa, apoya, acompaña, educa y no seas cómplice.

¡Juntas y juntos, lo conseguiremos!